

清水小校長室だより No.13

2019. 7. 11(木) 文責：筒井

5年生宿泊研修行ってきます！

一昨日はすごい雨でした。梅雨はまだ明けませんが、夏は確実に近づいています。

月曜日に、4年生の剣士君が今年初のセミの抜け殻を持ってきてくれました。

太陽が顔を出すとセミたちの元気な鳴き声も聞こえてくることでしょう。

今日と明日5年生が幡多青少年の家に宿泊研修に出かけます。月曜日の全校集会で壮行式をしました。昨年まで3年間は、県教委の指定を受け3泊4日の長期宿泊研修でしたが、今年から1泊2日に戻りました。



(七夕かざりの笹 1階)

□ 目的は □

- ①校外での集団活動を通して、交流・親睦を深め、さらに好ましい集団を構築する。
- ②集団生活を通して、思いやりや共に協力する態度を養う。自立・自律・自制の心を育てる。
- ③1泊2日の宿泊活動を通して心身を鍛える。

今年の内容は、1日目：シーカヤック・スキンドайビング・アルミ缶炊飯、カレー作り・キャンドルサービス・ナイトウォーク。

2日目：朝の集い・防災学習・アルミ缶コンロ作り・防災食等です。天候によって内容が変わるので少し心配しています。☀️退散祈願☀️

みんなで元気に2日間過ごしましょう。

熱中症予防対策温湿度計を設置

体育館に熱中症予防のための温度&湿度計をつけました。

温度と湿度の変化を常時測定し、熱中症の危険度を教えてくれます。



ふつう - 注意 - 警戒 - 嚴重警戒 - 運動原則中止と、色分けし、注意喚起をしてくれます。

品物が届いて見ると電池を入れるところがありません。説明書を読むと2種の金属板の長さの変形を利用して、針で表示するバイメタル方式でした。電源なしでずっと動きます。びっくり！

いつもの余談ですが、熱中症予防のためには水分補給が大切です。週初めに事務室に給水機？がありました。2年生のしき君の手作りだそうです。段ボールにペットボトルを組み合わせて、水とお湯のボタンがあります。なかなかの優れ物です。

おめでとう！夏休み学習旅行招待入賞

高知新聞社が県内の小学5・6年生を対象に実施する「夏休み学習旅行招待」に6年生の原彩奈さんが、図画の部で入賞しました。7月21日から24日まで3泊4日の日程で、沖縄への旅行に招待されました。



(特支理解学習2年 7/10)

毎年沖縄旅行でしたが、去年は諸事情で東北旅行になり、今年からまた沖縄にもどりました。

他の学校の子供たちと共に、沖縄の観光地や史跡巡りそして、先の戦争で唯一地上戦となった沖縄の戦争の歴史もしっかり学習してください。貴重な体験がいっぱいできると思います。

彩奈さんの作品と写真が今週末の高知新聞で紹介されます。

この夏休み学習旅行招待は、私が清水小に赴任して以来6年連続で誰かが旅行に招待されています。去年は聖梨香さん、一去年は美来さんと心遙さん、その前年は葵さんが行きました。その前年はさくらさんと裕大君、その前年がさらさんと美月さんでした。県内で招待されるのは毎年18名なので、この入賞率はすごいなあと思います。それだけ、しっかり指導する先生がいて、それに応える子どもがいるということでしょう。

ちなみに今年幡多郡の小学校からの招待は、彩奈さんを入れて2人です。彩奈さん沖縄の夏をいっぱい観て、感じて、楽しんで来てください。

thank you! English booksをいただきました

月曜日にゆずかさんとはるかさん、お母さんがあいさつに来てくれました。

今年も、子どもたちに英語の本を5冊いただきました。楽しそうな絵本です。二人がアメリカの本屋さんで選んでくれたそうです。(Picture books)



図書室には、『丹生さんコーナー』があります。昨年までにいただいた分も合わせて図書室に置きます。また、来年の再会を約束しました。ゆずかさんは中学校での再開になりますね。

職員室で、丹生さん姉妹の話が出ていました。まず美しい日本語を話すこと。きちんと敬語を使い、語尾も「です。ます。」を必ずつけること。

どの先生にも廊下で会ったら会釈をしてくれること。約束をきちんと守ること等・・・仲の良い素敵な姉妹ですね。

今週末は3連休です。天気予報はあまりよくないようですが、熱中症や水の事故、交通事故等、十分気をつけて、楽しく過ごしてください。